

UNANTASTBAR
WIR LEBEN LAUT - LIVE
Release Date: 10.05.2024

UNANTASTBAR celebrates its 20th anniversary - live and loud!

The punk rockers from South Tyrol continue to rev up and present their live album **Wir leben laut – Live** to properly celebrate their 20 years of existence. For this work, **UNANTASTBAR** compiled the highlights of their Wir leben laut-tour in 2023, delivering an impressive collection of their greatest hits and discography highlights, captured on record with their incredible live energy. In addition to the live album, a documentary will be released, not only capturing the thrilling stage performances but also providing fans an exclusive behind-the-scenes look, showcasing the band personally and approachable in the midst of the wild tour routine. Over their 20-year career, **UNANTASTBAR** has secured five placements in the top 5 of the German album charts and earned a loyal fan base. They haven't followed trends and never let themselves be defeated, but now the band is determined to take new paths and definitively turn away from old shadows. However, staying 100% true to themselves and authentically embodying what **UNANTASTBAR** stands for - honesty, freedom, self-determination, and joy of life - remains their top priority.

The tracklist reflects the band's versatility and enthusiasm. True to their honest style, **UNANTASTBAR** passionately delivers music for all situations. With the powerful opener "*Die Hand die ich mir reichte*", the band goes full throttle. "*All die ganzen Jahre*" celebrates the decades-long existence of the band and the friendly-family cohesion that connects them. The undoubtedly biggest hit, "*Gerader Weg*", gets an extra dose of energy in the live version, characterized by a clear sound and motivating lyrics that accompany fans through life's ups and downs. Other highlights include "*Hier Bin Ich*", a powerful song embodying self-determination and strength, distinguished by its catchy melody and encouraging lyrics, as well as "*Nur noch diese Lieder*", where **UNANTASTBAR** showcases their melodic side, encouraging the audience to sing along. "*Du bist nicht echt*" confidently opposes dishonesty and falsehood with aggressive guitar riffs and provocative lyrics, while the punk anthem "*Ihr könnt mich alle mal*" proudly raises a middle finger against unfounded accusations. The band impresses with a high density of hits and, alongside hard rock songs, reveals its emotional side on tracks like "*Für immer mein*", "*All in for you*" and the acoustic "*Fackel im Sturm*", which provides a touching conclusion.

Wir leben laut – Live is undoubtedly a celebration for **UNANTASTBAR** fans and all friends of refined punk rock. With the combination of thrilling live music and the documentary, the band offers its followers a comprehensive experience, emphasizing **UNANTASTBAR**'s passion, authenticity, and commitment to their music. This clearly proves that the South Tyroleans cannot be stopped by any breakwater - here's to the next 20 years!

UNANTASTBAR feiern 20-jähriges Jubiläum – live und laut!

Die Punkrocker aus Südtirol sind weiter auf der Überholspur und präsentieren ihr Live-Album **Wir leben laut – Live**, um damit ihr 20-jähriges Bestehen gebührend zu feiern. Für dieses Werk haben **UNANTASTBAR** die Highlights ihrer Wir leben laut-Tour im Jahr 2023 zusammengestellt und liefern so eine beeindruckende Sammlung ihrer größten Hits und Highlights der Diskographie, die sie mit ihrer unfassbaren Live-Energie auf Platte gebannt haben. Zusätzlich zum Live-Album erscheint eine Dokumentation, die nicht nur die mitreißenden Bühnenauftritte eingefangen hat, sondern den Fans auch einen exklusiven Einblick hinter die Kulissen gewährt und die Band persönlich und nahbar mitten im wilden Touralltag zeigt. Während ihrer 20-jährigen Karriere konnten **UNANTASTBAR** fünf Platzierungen in den Top 5 der deutschen Albumcharts verzeichnen und haben sich eine treue Fangemeinde erspielt. Sie sind keinen Trends nachgerannt und ließen sich nie unterkriegen, aber nun ist die Band entschlossen, neue Wege einzuschlagen und alten Schatten endgültig den Rücken zu kehren. Aber auch dabei steht an oberster Stelle, sich selbst weiterhin zu 100 % treu zu bleiben und authentisch all das zu verkörpern wofür **UNANTASTBAR** stehen: Ehrlichkeit, Freiheit, Selbstbestimmung und Lebensfreude.

Die Tracklist spiegelt die Vielseitigkeit und Spielfreude der Band wider. Gewohnt ehrlich liefern **UNANTASTBAR** mit viel Herzblut Musik für alle Lebenslagen. Bei dem kraftvollen Opener „*Die Hand die ich mir reichte*“ gibt die Band direkt Vollgas. „*All die ganzen Jahre*“ feiert das jahrzehntelange Bestehen der Band und den freundschaftlich-familiären Zusammenhalt, der sie miteinander verbindet. Der zweifellos größte Hit „*Gerader Weg*“ bekommt in der Live-Version eine extra Portion Energie und zeichnet sich durch einen klaren Sound und motivierenden Text aus, der die Fans durch die Höhen und Tiefen des Lebens begleitet. Weitere Highlights sind „*Hier Bin Ich*“, ein kraftvoller Song, der Selbstbestimmung und Stärke verkörpert und durch seine eingängige Melodie und die ermutigenden Lyrics besticht, sowie „*Nur noch diese Lieder*“, bei dem sich **UNANTASTBAR** von ihrer melodischen Seite zeigen und das Publikum zum Mitsingen animieren. „*Du bist nicht echt*“ wendet sich mit aggressiven Gitarrenriffs und provokanten Texten selbstbewusst gegen Unehrllichkeit und Falschheit, während die punkige Hymne „*Ihr könnt mich alle mal*“ stolz den Mittelfinger gegen unberechtigte Vorwürfe erhebt. Die Band überzeugt mit einer hohen Hitdichte und zeigt sich neben harten Rocksongs auch von ihrer gefühlvollen Seite auf emotionalen Tracks wie „*Für immer mein*“, „*All in for you*“ und dem akustischen „*Fackel im Sturm*“, das einen berührenden Abschluss bildet.

Wir leben laut - Live ist zweifellos ein Fest für Fans von **UNANTASTBAR** und für alle Freunde von gepflegtem Punkrock. Mit der Kombination aus mitreißender Live-Musik und der Dokumentation bietet die Band ihren Anhängern ein umfassendes Erlebnis, das die Leidenschaft, Authentizität und das Engagement von **UNANTASTBAR** für ihre Musik unterstreicht. Damit beweisen die Südtiroler eindeutig, dass sie durch keinen Wellenbrecher zu stoppen sind – auf die nächsten 20 Jahre!

